Mario Delgado a favor de quitar fideicomisos al PJF

DIJO QUE AL eliminar la mayoría de los 14 instrumentos, se recuperarán 21 mil mdp que se destinarán a los mexicanos

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

I presidente nacional del partido político Morena, Mario Delgado Carrillo, aseguró que con la eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) se pasará de financiar los privilegios a subvencionar el bienestar de los mexicanos. Esto al defender el proyecto de reforma que permitirá la eliminación de la mayoría de los 14 instrumentos que implican más de 21 mil millones de pesos.

Mario Delgado Carrillo externó su apoyo al dictamen por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados para desaparecer 13 de 14 fideicomisos del PJF. Al respecto, indicó que estos únicamente han servido para financiar el privilegio de algunos cuantos servidores públicos a expensas de los ciudadanos.

El líder partidista destacó que los 14 fideicomisos en conjunto implican 21 mil millones de pesos, cifra que equivale al 81% de los 26 mil 577.7 millones de pesos invertido para la 'Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad Permanente'. Asimismo, mencionó que también es igual al 58% de los 37 mil



Aseguró que la derecha está enojada porque "quisieran seguir robando". Cuartoscuro

136.53 millones de pesos para el programa 'Sembrando Vida' y al 93% de los 23 mil 090.5 millones de pesos destinados a Jóvenes Construyendo el Futuro.

"¿Qué significa esto?, que ese dinero puede pasar de ser usado para los privilegios de unos cuantos al bienestar de las y los mexicanos", indicó el presidente del partido oficialista. En tanto, aseguró que la derecha está enojada porque "quisieran seguir robando" y por eso lanzó ya una campaña contra la reforma; sin embargo, afirmó que esto no afectará los derechos de los 55 mil trabajadores del PJE.

Al respecto de eso último, el exdiputado federal expuso que hay tres fideicomisos que implican 8 mil 527 millones de pesos destinados a pensiones complementarias para no más de 596 personas. A la par, dijo existen planes de apoyo económico y prestaciones médicas por 230.1 millones de pesos que únicamente benefician a una persona y otro fideicomiso que aparta 76.6 millones de pesos para el mantenimiento de casas habitación de magistrados y jueces.

Finalmente, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado expuso que la eliminación de los fideicomisos por parte de las bancadas de la 4T es un acto de congruencia política y ética. Sobre ello, expuso que creen que no puede haber jueces y magistrados derrochando el dinero público cuando hay millones de mexicanos en la pobreza.